## LES ANCIENS MOULINS À EAU DE LA SUMÈNE

## **DANS LEUR CONTEXTE:**

GÉOGRAPHIQUE, GÉOLOGIQUE, ÉCONOMIQUE SOCIAL ET LEUR INFLUENCE SUR LES PAYSAGES, DU XVIe AU DÉBUT DU XXe SIÈCLE.

La grandeur de cette rivière, longue de 25 kilomètres, est marquée par endroit par des vallées profondes et alimentée en eau par de puissants affluents. Elle traverse successivement les communes de Queyrières, Saint Julien Chapteuil, Saint Pierre Eynac, Blavozy, Saint Germain Laprade et Chaspinhac.

Ce documentaire vous fera découvrir dans un diaporama très fourni en photos, dessins, aquarelles, plans et actes anciens: la position géographique de toutes ces anciennes usines de ce cours d'eau, leurs fonctionnements, les meules, les biefs, les écluses et les mécanismes ingénieux.

Alain Groisier géomètre retraité et son petit-fils Thomas Fialon passionnés d'archéologie meunière que vous pouvez retrouver sur leur site **LE GOUYARD ET LA PLUME** vous conteront cette passionnante histoire des **87** petits moulins qui faisaient battre jadis le cœur de cette majestueuse vallée verdoyante.

Sur leur site vous trouverez leur agenda d'animations et de participations en partenariat avec les collectivités locales.